

厳しい暑さの中に

暑さが厳しいこの季節、学校では環境省の発する警戒アラートの確認と、暑さ指数の計測を毎日行っています。これによって、運動や外遊びを制限しなければならないことがあるため、体力が余ってしまい気分が晴れない子どももいますが、今日は外での活動が気持ちの良い一日でした。日差しがあって気温が高くなるこの時期は、昆虫などの動きが活発になり、植物の背がぐーんと伸びたりしますね。



※いろいろなところでダンゴムシを見つける子どもたち。(2年生の学習から) ↑

※なかなか芽を出さなかった植物が、一気に芽を出し、日に日に草丈が伸びてきました。(4年生の学習から) → → →



☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆

明日は「夏至」。北半球では今年、最も日の長い一日！

☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆

地域の方から寄せられた「危険を感じる」との声！

見守り活動を行い、地域の安全について話し合っている方からの情報提供と、注意喚起の依頼がありました。明日(21日)が北半球では最も日の長い一日となり、以後も日暮れの時間が遅い日が続きます。

- ① 帰宅時間が遅い子どもがいる。
- ② 自転車の乗り方について。友だちと並走したり、スピードを出したりして、「危ない」と感じることもある。事故に遭うと命に関わる。
- ③ 自転車の乗り方について。人にぶつかって怪我をさせて多額の賠償金が必要になった事例がある。
- ④ 自転車の乗り方について。ヘルメットの着用と一時停止について再度確認して欲しい。